
 

Moção 

Mais e Melhor Comércio no Bairro  

Considerando que: 

 

A população desta Freguesia de Avenidas Novas está, em geral, muito envelhecida; 

A população do Bairro do Rego não foge a este quadro, e encontra-se limitada, na sua 

mobilidade, pela existência de um obstáculo físico constituído pela concentração de 

linhas ferroviárias que o limitam a sul e o dividem do resto da freguesia; 

O acesso ao comércio local, mais diversificado, do resto da freguesia é, igualmente, 

dificultado pela escassez de transportes públicos e limitada frequência dos existentes; 

O Mercado do Bairro Santos, sendo um espaço público, é um equipamento absolutamente 

essencial para os habitantes e frequentadores do Bairro, pela sua acessibilidade direta e 

garantia de existência de comércio local; 

Compete a quem dirige esta autarquia, Junta de Freguesia de Avenidas Novas e a todas 

as forças políticas integrantes da Assembleia de Freguesia, a defesa intransigente dos 

interesses e necessidades dos Fregueses, bem como garantir um contributo ativo para uma 

boa gestão dos equipamentos públicos existentes; 

Assim, propõe-se a criação de uma Comissão de Acompanhamento que integre todas as 

forças políticas eleitas e representadas nesta Assembleia de Freguesia, para seguir todos 

os procedimentos que irão ter lugar no processo de transição da concessionária atual do 

Mercado do Bairro Santos, para um futuro detentor dessa concessão. A Comissão deverá, 

igualmente, supervisionar a ocupação dos espaços vagos atualmente existentes e 

contribuir para a agilização das obras tão necessárias e urgentes a efetuar naquele espaço. 

 

Dos trabalhos desta Comissão deverá ser elaborado um Relatório com as conclusões 

obtidas. 

Aprovada por maioria

Favor - PSD (4), CDS-PP (3), PS (5), IL (2), 
            CDU (1) e BE (1)
Contra - CHEGA (1) 



 

Assim, os eleitos na Assembleia de Freguesia de Avenidas Novas na sua Sessão 

Extraordinária de 23 de novembro de 2023, propõem:   

- A criação da Comissão de Acompanhamento 

 

O eleito do PCP na Assembleia de Freguesia de Avenidas Novas 

 




